

¡¡PROLETARIOS Y PUEBLOS OPRIMIDOS DEL MUNDO, UNIOS!!

MUNDO OBRERO

SUPLEMENTO
AL MUNDO
OBRERO
DE
JUNIO
1969

ORGANO DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA
(internacional)

DECLARACION APROBADA POR REPRESENTANTES DE LAS ORGANIZACIONES DE BASE DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (marxista-leninista) Y EL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (internacional).

(Habiéndose encontrado ambas organizaciones en la práctica de la lucha de clases en España y después de laboriosas discusiones desarrolladas en un clima de fraternal camaradería, han llegado a un completo acuerdo en los problemas políticos fundamentales y que se plasma en los siguientes puntos.)

1.-El Partido (marxista-leninista) de nuevo tipo que necesita la clase obrera en España para acometer las tareas de la revolución pendiente en nuestro país, ha de ser un partido proletario de los pies a la cabeza, construido y dirigido por los trabajadores más conscientes de nuestra clase, rompiendo definitivamente con la tutela de la burguesía en nuestras filas y con la influencia del revisionismo y del oportunismo que no son más que manifestaciones de la ideología y de la política de la burguesía en el seno del movimiento obrero.

2.-Nuestro Partido al romper definitivamente con el revisionismo, se enraiza con las mejores tradiciones revolucionarias del proletariado y de las masas trabajadoras de España, que en numerosísimas y difíciles batallas de clase, han probado el immense esfuerzo revolucionario que encierran en su seno. Quien ha roto definitivamente con este pasado revolucionario de nuestra clase, son la camarilla de traidores revisionistas y de grupúsculos oportunistas que dirigidos por el renegado Santiago Carrillo siguen la senda de la burguesía.

3.-Nuestro Partido reafirma su fidelidad insobornable a los principios del marxismo-leninismo y de la teoría revolucionaria creados y desarrollados por LARÍ, ENGLÉS, LENIN, STALIN y LAO TSE-TU y de la experiencia histórica de la lucha de clases cuya punta más avanzada es la Gran Revolución Cultural Proletaria en China, dirigida por el camarada Mao Tsé-tung, y que ha afianzado la Dictadura del Proletariado en el mayor país del mundo. Nuestro Partido condena toda manifestación de tipo trotskista o olvidonista que no son más que intentos desaparecidos por parte de la "inteligencia burguesa" para hacerse con las riendas del movimiento obrero.

4.-Nuestro Partido es fundamentalmente el partido del proletariado industrial y ésto marca su carácter de clase ya que la experiencia histórica de la lucha política de clases ha probado hasta la sociedad que el proletariado industrial es el destacamento más consecuentemente revolucionario de toda la gran masa de trabajadores. Pero también nuestro Partido abre sus filas a los militantes más conscientes del proletariado agrícola, a los amplios sectores de trabajadores y del campesinado pobre, que son los aliados más fieles del proletariado en el camino de la revolución.

Nuestro Partido abre sus filas también a aquellos militantes que provienen de las capas inferiores de la burguesía o de las filas de la intelectualidad burguesa que han probado en la práctica y no de palabra, que han roto con su clase y están dispuestos a abrazar y defender la ideología y la política del proletariado transformándose en militantes revolucionarios de la clase obrera aceptando para ellos sin resistencias ni reservas la ferrea línea disciplinaria del Partido marxista-leninista del proletariado.

5.-El Partido seguirá centrando cada vez más sus tareas de proselitismo en el seno del proletariado industrial y agrícola vigilando continuamente la composición global de clase del Partido, ya sea de base o de dirección, al objeto de que nuestro Partido se profile cada vez más claramente como la vanguardia consciente y organizada del proletariado.

6.-El Partido seguirá impulsando con audacia su carácter de clase situando sin vacilar en los puestos de mayor responsabilidad a aquellos camaradas proletarios con mayor experiencia en la lucha de clases y comprobada fidelidad a su clase, rompiendo de una vez para siempre con el falso concepto burgués "máximo de la capacidad e inteligencia". Para el proletariado revolucionario la capacidad e inteligencia lo un militante viene dada por su entrega al Partido, su firmeza en las tareas, su heroísmo en la lucha, su actitud ante la disciplina y por su capacidad para ligarse con las masas. Para las "autoridades burguesas" que pretenden llevar su podrida ideología a las filas del movimiento obrero, la capacidad la entienden al estilo de su clase, es decir el estilo burgués (hablar brillantemente, adular, engañar, burlar la disciplina del Partido con artificios, etc.)

Para los militantes proletarios conscientes hoy la capacidad se centra en atrevernos a asumir con plena responsabilidad y firmeza revolucionaria los puestos clave de dirección del Partido en sus niveles.

7.-Nuestro Partido, que tiene por delante la tarea más revolucionaria, destruir el poder de los capitalistas e implantar la Dictadura del Proletariado está sometido continuamente al fuego de todos sus enemigos. Esta es una lucha a muerte entre las clases. Estamos en la clandestinidad y por lo tanto el centralismo más riguroso es la norma fundamental del funcionamiento del Partido y la vigilancia revolucionaria en sus filas debe presidir continuamente la actividad de todo el Partido en general y la de cada organización y militante en particular.

Violar el centralismo, la disciplina o la vigilancia revolucionaria en las filas del Partido supone adoptar una actitud liquidacionista y colaborar objetivamente con la policía política. El Partido será implacable a la hora de aplicar la ley revolucionaria a los elementos liquidacionistas y delatores.

8.-Nuestro Partido se reafirma en las tesis contenidas en el Libro Rojo del Comité Central del Partido Comunista de España (internacional) bajo el título "sobre el carácter de clase de la revolución pendiente en España". Que la Revolución pendiente en España sea la Revolución Proletaria no quiere decir en ningún momento que el proletariado deba marchar solo al asalto del Poder. Nuestro Partido tiene por tarea dirigir la lucha de clase del proletariado, y esta tarea se desarrolla en el seno de una sociedad capitalista compuesta de clases entre las cuales el proletariado debe moverse revolucionariamente dirigido por su vanguardia organizada, el Partido, teniendo en cuenta en cada momento las contradicciones que sacuden esa sociedad, para tejer sus alianzas y compromisos guardando continuamente su independencia política de clase y su fidelidad insobornable a los principios del marxismo-leninismo.

Los obreros agrícolas, las amplias masas de trabajadores y el campesinado a la pobre constituyen el núcleo de clíndos más probado y fiel del proletariado industrial en la época histórica actual. Otras alianzas y compromisos con otras capas inferiores de la burguesía susceptibles de entrar en antagonismo con la clase dominante en el Poder vendrían dadas en la medida en que el proletariado eleve su nivel de lucha, su conciencia de clase y su capacidad de organización.

9.-Nuestro Partido se reafirma en las tesis contenidas en el Libro Rojo del Comité Central del Partido Comunista de España (internacional) acerca del llamado "problema de las nacionalidades en España" y que son la expresión de la estrategia leninista aplicada a las diferentes situaciones creadas por el desigual desarrollo del capitalismo en cada región o comunidad de España.

10.-Consideramos como una cuestión de principio la actitud del Partido marxista-leninista del proletariado ante el problema de las vías para la destrucción del Poder de los capitalistas. Nuestro Partido se reafirma en las tesis contenidas en el Libro Rojo del Comité Central del Partido Comunista de España (internacional) sobre la Insurrección Armada, condenando toda actitud putchista que pretenda lanzarse a la insurrección armada desligándose del trabajo de masas, como también condena la actitud de aquellos que aparentemente están de acuerdo con la insurrección armada pero que en la práctica boicotean su propagación al no ligarla a toda la actividad del Partido. La lucha armada

es el nivel político más elevado de la lucha de clases. Nuestro Partido debe seguir educando resueltamente a sus militantes y a las masas para resolver por la fuerza de las armas la gran cuestión política del Poder. La violencia viene impuesta por el capitalismo, por la explotación del hombre por el hombre. El proletariado y su Partido no rinde ningún culto a la violencia pero emplearán todos los recursos de la violencia necesarios para poner fin al reino de la violencia impuesto por las clases explotadoras.

11.-Nos reafirmamos en las posiciones aprobadas por el Comité Central del Partido Comunista de España (internacional) en los documentos "acerca de la disciplina en las filas del Partido" y "acerca de la cuestión económica en el Partido y en el movimiento obrero".

12.-Consideramos que este importantísimo paso dado por nuestras organizaciones cierra un periodo de confusión en el movimiento obrero en España que fomentaba y aprovechaba la camarilla revisionista dirigida por el renegado Santiago Carrillo para impedir la unidad de los militantes revolucionarios en torno a los principios y la práctica del marxismo-leninismo.

13.-Nuestro Partido llama a aquellos revolucionarios honestos que aún militan en las filas del renegado Santiago Carrillo a atreverse a romper definitivamente con el revisionismo e incorporarse a la gran tarea de la construcción del partido marxista-leninista de nuevo tipo.

Aquellos militantes que en un momento u otro en ambas organizaciones han adoptado posiciones oportunistas o de desvinculación de la línea proletaria, el Partido les da la oportunidad de rectificar sus errores y su oportunismo aceptando sin reservas ni resistencias la disciplina del Partido y el proceso de transformación que éste les marque.

14.-Todas las organizaciones del Partido guiadas por su Comité Central, por la teoría revolucionaria del marxismo leninismo y las enseñanzas históricas de la Gran Revolución Cultural Proletaria en China, se esforzarán por armarse ideológicamente, política y teóricamente, por estrechar su ligamen con las masas y así preparar las condiciones para el Primer Congreso del Partido que reafirmará y hará avanzar todo su línea política y servirá de guía para la actividad revolucionaria del proletariado y de las más amplias masas trabajadoras. Hasta entonces el Partido mantendrá su nombre actual (Partido Comunista de España (internacional)) aceptando todas las organizaciones y cada militante la disciplina del Partido, la dirección del actual Comité Central y la línea política que resume esta declaración.

15.-Nuestro Partido dirige un saludo de combate a los militantes de ambas organizaciones que cumplen condenas en las cárceles capitalistas, llamándoles a estrechar los lazos de camaradería y a trabajar incansablemente en las tareas del Partido.

16.-Nuestro Partido se reafirma en los principios del internacionalismo proletario condenando el revisionismo moderno capitaneado por la camarilla de dirigentes de la Unión Soviética y saludando el gran combate que contra el imperialismo y sus lacayos los revisionistas están llevando el Partido Comunista de China y el Partido del Trabajo de Albania y otros destacamientos importantes del movimiento marxista-leninista que se desarrolla en el mundo.

VIVA EL MARXISMO-LENINISMO !! En el interior a 22 de Junio de 1969.

Los representantes de las organizaciones del Partido Comunista de España (marxista-leninista)

Biblioteca de Comunicación
El Comité Central del Partido
Comunista de España (internacional)
CEDOC